

株式会社アリス東京

新鴻業

～柏崎市での水道施設復旧支援活動～



柳澤十臣(一報告有不令田拍榜志

平成19年8月6日 水道産業新聞

くちゅうづけられた。
宮原治療新潟市水道事業
管理者と井口顯名古屋市上
下水道監修部部長も報告
に立った。宮原管理者は、
3支部合わせて90の事業体
から60歳、延べ6300人
の応援隊が一日も早く復旧
に向けて懸命の応急給水、応
急復旧を展開した今回の応
援に「水道界の团结の強さ
を実感した」と語り、日本
水道協会と厚生労働省に感謝
の意を表した。

トハシの回遊性。百花織
ル、維持努力で乗り切って
いかれるとかといふと、特
に検査事業にてて職員
の配置がいかんばかり複雑化
取らる程に成りました。

团结の強さを実感

中越沖地震で報告

日本水道協会は2日、東京・九段南の同協会会議室で第169回常任理事会を開いた。浅利敬一副会長(豊中市長)を議長に、平成18年度会計決算、平成20年度予算編成案について審議し了承した。また新潟県中越沖地震に係る対応等、指定給水業者制度の運用等に関する報告された。

新潟県中越沖地震の対応等については、田口靖士務長が7月10日午前10時40分、同協会内に水道救援対策本部を設置して以降の対応の詳細を説明。田口部長は地震直後から全国の水道事業体から救援の申し出があつたこと改めて感謝の意を述べるといつぱりした。田口部長は会議冒頭で「これまでに、今後も災害時に備えて、より良い新潟県、中部地方、関東地方3支所の迅速・確かな対応を高く評価する」として、各支所と緊密な連携を取ることで、災害時に備え、より良い新潟県、中部地方、関東地方3支所の迅速・確かな対応を高く評価する」として、各支所と緊密な連携を取ることで、災害時に備え、



福利基金



宮原管理者



井戸本部長

792円となり、財務調査
積立金に繰入れられた。
資本的収支では、品質認
証センター・川口試験所で使
用する試験機器等に要した
費用7765万5千円を除くと、
年を証券事業振興引当金から
充当した。
一方、平成20年度予算編
成(案)は、工事を受け付
算案の編成に入り、9月1
日の第2回理事会にて提
出される。調査研究事業が
大幅に拡充する方向などが
説明された。説明の筋で、秋
元康夫総務部長は、「17
18年度の2年連続にわざ
ながら黒字計上したが、
社会経済情勢によりては辛

平成19年8月20日 日本水道新聞